

## Möchte Ihr Kind ein Musikinstrument erlernen?

Die Jugendmusikschule Winterthur und Umgebung besteht seit 1970. Sie ist eine Vereinigung von 17 politischen Gemeinden und Schulgemeinden mit dem Ziel, Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen Freude am Musizieren und eine musikalische Ausbildung zu vermitteln. Den Unterricht erteilen rund 160 diplomierte Lehrpersonen.

Bei der Jugendmusikschule stehen den Kindern und Jugendlichen über 30 Instrumente sowie Gesang und Beatboxen zur Auswahl. Auf unserer Webseite [www.jugendmusikschule.ch](http://www.jugendmusikschule.ch) finden Sie unser komplettes Angebot, Infos zu unserem vielseitigen Projekt- und Kursportfolio sowie detaillierte Beschreibungen zu allen Instrumenten. Bei Fragen helfen Ihnen unser Sekretariat und die Lehrpersonen gerne weiter.

### Wie finde ich das richtige Instrument?

Bei der Wahl des Instruments unterstützen wir Sie mit vier jährlichen Instrumentenvorstellungen in Winterthur und in den Regionen im Frühjahr und unserm beliebten Instrumentenschwungel im Herbst. Auch auf unserer Homepage finden Sie viele wertvolle Infos und Videos aus unserem vielfältigen Angebot.

Die Jugendmusikschule arbeitet eng mit der Volksschule zusammen, entsprechend findet der Musikunterricht in der Regel im Schulhaus der Wohngemeinde statt. Wird das Wunschinstrument dort nicht angeboten, erkundigen Sie sich bei unserem Sekretariat, ob sich der Unterricht in Ihrer Gemeinde organisieren lässt.

Unser Unterricht wird semesterweise belegt. Das Frühjahrssemester dauert jeweils von Kalenderwoche 6 bis zum 31. Juli; das Herbstsemester vom 1. August bis Ende Kalenderwoche 5 des Folgejahres. Die Termine für An- und Abmeldungen sowie Änderungswünsche sind immer der **31. Mai und der 30. November** des laufenden Semesters.

Weitere Informationen unter

[www.jugendmusikschule.ch](http://www.jugendmusikschule.ch)

oder 052 213 24 44 / [info@jugendmusikschule.ch](mailto:info@jugendmusikschule.ch)

